
 
 

MEMÓRIA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 
COMISSÃO DE INTERIORIZAÇÃO DO CES/PR 

 

                    Sexta-feira, 6 de Julho de 2001                                                                                   Marlene/CES/PR                                                     

Data: 24 de julho de 2001. 1 
Local: Sala Geraldo Magella – SESA. 2 
Horário: 08:30 3 
 4 
Participantes da Reunião: 5 
Santo Savi – FAMOPAR. 6 
Marli de Castro - Fetrasap 7 
Raquel Mello – CUT. 8 
Maria Inês – Escola de Saúde Pública / SESA. 9 
Maria das Dores – SINDSAÙDE. 10 
Wanderli Machado – MOPS 11 
Maria de Lourdes Gomes Adolfo – Pastoral da Saúde 12 
Marilde Luiza Fávero – Pastoral da Criança 13 
 14 
 15 
� Iniciou a reunião relendo a resolução nº 033, a presidente, para que os demais membros pusessem, 16 

com maior clareza, analisar e fechar propostas sobre o relatório Preliminar do II Encontro estadual de 17 
Conselhos Municipais de Saúde. 18 

� Propôs a presidente que fosse, item a itens, enquadrando  o relatório ( cada grupo) com a resolução em 19 
tela. 20 

� A Wanderli passou a anotar o mencionado acima e será anexada a esta memória. Acrescentou que deve 21 
ser sistematizado os itens do relatório. No entanto, a presidente  e o Sr. Santo Savi discordaram. 22 
Afirmaram que deve ser feito  a sistematização e encaminhá-la ao CES/PR, chegando a um consenso, 23 
passou-se ao efetivo trabalho de construção de propostas. 24 

� Na seqüência, determinou-se que se coloque todo o elaborado em disquete e se vá, passo a passo, 25 
montando o relatório. A presidente se encarregou de fazê-lo e apresentar, logo após, à presente 26 
Comissão. 27 

� Passou-se a pensar  sobre a reunião no período  da tarde, cuja finalidade é a de discutir a avaliação dos 28 
Conselhos Municipais de saúde. Foram documentos de apoio a Resolução CES/PR nº 02/2001 e o seu 29 
devido anexo. 30 

� Levantou-se a dúvida sobre o número de Conselhos Municipais de Saúde que poderão ser avaliados em 31 
2001, pois, com conferencias Municipais e Estadual de Saúde a serem realizadas neste ano, o tempo 32 
ficará exíguo. Rever o número de percentual. 33 

� A Wanderli propôs que a ESPP fique responsável pela análise e encaminhamento do material que a 34 
Regional de Saúde com os Conselhos produzirão, haja visto o acréscimo de trabalho que se discuta 35 
muito isto, pois a ESPP está com volume de trabalho enorme com capacitações e assistência a 36 
atividades da SESA.   37 


